

lique au Japon, celle de Kagoshima, où se dévouent seize Pères et deux Frères. Ils viennent d'y jeter les fondements d'une province japonaise régulière en fondant un noviciat et un scolasticat à Tokio et un collège séraphique ou juvénat à Nagasaki.

— Le dimanche, 3 août, a eu lieu à la Maison Saint-Joseph d'Otterburne le deuxième pèlerinage régional en l'honneur de saint Joseph, accompagné de la fête champêtre annuelle.

— Le T. R. P. Crozet, supérieur général des Missionnaires de la Salette, vient de fonder à Saint-Félix de Valois, au diocèse de Soissons, en France, une communauté religieuse de Soeurs Missionnaires de Notre-Dame de la Salette, qui, à la suite de Mélanie, aura pour idéal de faire passer à tout le peuple de Marie le Message de sa miséricordieuse Apparition.

— Mgr A. Turquett, O. M. I., préfet apostolique de la Baie d'Hudson, visite présentement ses missions avec le bateau Thérèse, dont il a fait cette année l'acquisition à Montréal. Il l'a fait transporter par voie ferrée jusqu'à Churchill. Il a laissé à cet endroit un prêtre, M. l'abbé Allyre Charest, ci-devant du diocèse de Régina. Il reviendra lui-même, après la visite de ses missions, établir ses quartiers généraux à ce poste situé aux confins du pays esquimau et de la civilisation.

— Le R. P. Ferdinand Faure, S. J., ancien professeur et préfet des études du Collège d'Edmonton, succède au R. P. J.-P. Desjardins comme recteur du Collège de Saint-Boniface.

— Quinze jeunes filles du Manitoba sont entrées dans la Congrégation des Soeurs des Ss. NN. de Jésus et de Marie le mois dernier. Neuf autres viennent de partir pour La Puye, France, où elles vont entrer chez les Filles de la Croix.

— Le R. P. Honoré Pigeon, O. M. I., originaire de Verchères et neveu de S. G. Mgr Charlebois, O. M. I., missionnaire depuis six ans à la Pointe aux Esquimaux, dans la préfecture de la Baie d'Hudson, est passé le mois dernier à Saint-Boniface en route pour la province de Québec.

— Les Soeurs de St-Joseph de St-Hyacinthe viennent de remplacer les Soeurs Grises de Montréal à l'école indienne de Kenora, Ont.



R. I. P.

— R. P. Jean-Baptiste Frigon, O. M. I., originaire du diocèse des Trois-Rivières, ancien curé de la paroisse canadienne-française de Duluth, Minn., noyé accidentellement à Brownsville, Texas, où il était curé de la paroisse du Sacré-Coeur.

— M. Laurent Roy, âgé de dix ans, fils de l'honorable Juge L.-P. Roy et petit-fils de l'honorable Juge L.-A. Prud'homme, noyé accidentellement à une plage d'été.